

Zürich, 7. Dezember 2018

Was du uns im Leben hast gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein.
Du hast gesorgt für deine Lieben,
von früh bis spät, tagaus tagein.

Traurig, voller Dankbarkeit und schöner Erinnerungen nehmen wir
Abschied von

Alice Huwyler-Meier

30. April 1928 – 7. Dezember 2018

Sie war eine lebenswürdige, warmherzige und bescheidene Frau.
Ihre starke Persönlichkeit und ihre unerschöpfliche Güte zu ihrer Familie
sowie gegenüber den Mitmenschen werden uns ein grosses Vorbild sein.

In unseren Herzen wird Alice immer weiter leben.

In stiller Trauer

Max Huwyler

Sabine Huwyler

Thomas und Esther Huwyler-Studerus

Ursula von Arx Huwyler

Geschwister und Verwandte

Die Urnenbeisetzung findet im Familienkreis am Freitag, 14. Dezember 2018
um 10.30 Uhr, im Friedhof Manegg statt.

Die Trauerfeier beginnt um 10.45 Uhr in der Friedhofskapelle Manegg.

Anstatt von Blumenspenden bitten wir Sie, die Stiftung Ilgenhalde,
Wohnheim Ilgenmoos, Bachwies 6, 8307 Effretikon,
PK 80-52876-1, zu unterstützen.

Traueradresse: Max Huwyler, Erligatterweg 5, 8038 Zürich